

## MUSIKSCHULE BINNINGEN-BOTTMINGEN

### 1. Rang mit Auszeichnung für Binninger Trio Vivo!



Aufgrund der besonderen Umstände mussten auch an unserer Musikschule viele Veranstaltungen ausfallen. Umso erfreulicher war es, dass der Ensemblewettbewerb des Verbands der Musikschulen Basellands in Pratteln am 7.11.2020 gemeistert wurde und viele junge Musizierende ihre lang geübten Werke vortragen konnten. An drei Konzert-Orten spielten die 35 Ensembles von morgens bis spätnachmittags nach einem ausgeklügelten Plan (Gratulation an Petra Lütte, Musikschulleitung KMS Pratteln Augst Giebenach) den 3 Jurys vor. Wegen Corona musste leider auf das Publikum und ein Abschlusskonzert verzichtet werden. Geboten wurden alle Facetten von wunderbarem Zusammenspiel mit Blockflöten, Gitarren, Streichinstrumenten, Klavieren, Akkordeons, Harfen, Hörnern, Querflöten, Percussion und Bands. Man spürte, wie viel Herzblut und jede Menge Extraproben in die Vorbereitungen gelegt worden waren.

Wir gratulieren dem Trio VIVO mit Ne-rea Petretta, Querflöte, Matthias Lerchner, Cello und Jonathan Ng, Klavier und ihrer Leiterin Katarzyna Bury sehr herzlich zu einem 1. Rang mit Auszeichnung (Kat. A1 Anfänger)! Sie überzeugten mit auswendig vorgetragenem und musikalisch fein gestaltetem Spiel. Auch dem Hornensemble HE! mit Mitwirkenden aus den Musikschulen von BiBo, Leimental, Laufental-Thierstein und Dornach unter der Leitung von José Martin Blanco gratulieren wir herzlich zu einem 2. Rang (Kategorie AII, Mittelstufe).

Bleiben wir dran am Musizieren, am Auftreten und dem Vermitteln der musikalischen Grundlagen an unsere SchülerInnen!  
*Mareike Wormsbäcker,  
Schulleitung*

Bitte beachten Sie die Angaben zu unseren nächsten Veranstaltungen unter [www.msbibo.ch](http://www.msbibo.ch)



Fotos: Claus Pfisterer, Apochroma Fotografie